

Medienmitteilung 27. Februar 2025

Erfolgreiche Premiere mit dem Rätselspass auf Rädern

Vom 13. Januar bis zum 23. Februar 2025 tourte der mobile Escape Room der STU Siblingen durch drei Gemeinden im Zürcher Weinland. Die Weinländer:innen haben sich als geduldige und geschickte Spieler:innen bewiesen. Alle die den Escape Room verpasst haben, können sich auf eine Wiederholung im Jahr 2026 freuen.

Seit Montag steht der mobile Escape Room wieder an seinem gewohnten Platz in Siblingen. In Zusammenarbeit mit Yannick Sturzenegger hat ProWeinland dieses innovative Angebot ermöglicht und damit eine einzigartige Freizeitaktivität in die Region gebracht.

Sechs Wochen lang tourte der speziell gestaltete Container durch das Weinland und machte Halt in den Gemeinden Henggart, Stammheim und Feuerthalen. In jeder Gemeinde bot der Verein ProWeinland über seine neue Buchungsplattform jeweils 34 Slots an. Mit einer beeindruckenden Buchungsquote von 97 % waren nahezu alle Slots ausgebucht. „Diese Nachfrage ist der absolute Hammer und es zeigt, dass diese Art von Angebot offenbar geschätzt wird“, freut sich Yannick Sturzenegger. Der einzige mobile Escape Room der Schweiz fand grossen Anklang im Zürcher Weinland und beweist, dass der Trend von Escape Rooms anhaltend ist. Dank der Mithilfe und Mitbewerbung des Angebots durch die Gemeinden konnte das Angebot möglichst viele Interessent:innen erreichen.

Auch Julia Hürbi von ProWeinland zeigt sich begeistert von der positiven Resonanz: «Der Grossteil der Teilnehmenden kam aus der Region, was genau unserem Ziel entsprach – ein attraktives Freizeitangebot für die Bevölkerung und die umliegenden Gemeinden in den Wintermonaten zu schaffen». Von April bis in den Herbst hinein bietet das Zürcher Weinland eine Vielzahl an Freizeitmöglichkeiten. Im Winter hingegen sind diese auf einige besondere Erlebnisse begrenzt.

Aufgrund des grossen Erfolgs und Nachfrage soll die Zusammenarbeit auch im Jahr 2026 fortgesetzt werden. «Wir möchten das Angebot im nächsten Winter gerne in anderen Gemeinden anbieten und den Rätselspass nochmals ermöglichen – ganz ohne den Weg in die Städte Winterthur oder Schaffhausen antreten zu müssen“, so Julia Hürbi. «So können wir auch andere Gebiete des Weinlands abdecken und allen, die aufgrund der hohen Nachfrage den Slot für ein Escape Room Spiel verpasst haben, eine weitere Gelegenheit bieten.» Die Einzelheiten der zweiten Durchführung sowie die Auswahl der Gemeinden werden bis zum Herbst sorgfältig besprochen und ausgearbeitet. Der zeitliche Rahmen wird voraussichtlich ähnlich wie in diesem Jahr gestaltet.

Über ProWeinland

Als Standortförderorganisation setzt der Verein ProWeinland Aktivitäten in den Handlungsfelder Tourismus und Freizeit, Regionalprodukte, Energie und Bildung um. Seit dem 1. Januar 2020 ist der Verein zudem mit der Umsetzung der Neuen Regionalpolitik im Zürcher Weinland betraut. Getragen wird der Verein von einer breiten Basis von Mitgliedern, Partner und Gemeinden aus der Region.

Mehr Information zu ProWeinland:

www.zuercher-weinland.ch

Über STU Siblingen

Der STU Siblingen gehört der mobile Escape Room, gegründet und betrieben von Yannick Sturzenegger. Der Escape Room wurde anlässlich des Siblinger Herbstfestes 2022 entwickelt und bietet ein spannendes Unterhaltungsangebot. Er lässt sich flexibel für eine Vielzahl von Events und Veranstaltungen einsetzen – sei es für Jubiläen, Hochzeiten, Firmenfeiern, Mitarbeiter-Events, Festivals oder Dorffeste. Für zusätzliche Spannung ist auf jeden Fall gesorgt.

Mehr Informationen zu STU Siblingen:

www.mobile-escaperoom.ch

Kontaktperson für Rückfragen

ProWeinland
Julia Hürbi
Leiterin Kompetenzstelle Freizeit & Tourismus
Weinlandstrasse 12
8451 Kleinandelfingen

Tel +41 79 702 55 22

www.zuercher-weinland.ch